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安倍政権の暴走をストップさせ2014年

くらし・民主主義守る政治を

国保料・後期高齢保険料 値上げにノーを
花川区長に申し入れ

首都東京から
政治の流れ変えよう

２
０
１
４
年
が
始
ま

り
ま
し
た
。

昨
年
は
、
安
倍
自
公

政
権
が
、
年
間
８
兆
円

も
の
国
民
負
担
増
と
な

る
消
費
税
増
税
を
決
め
、

秘
密
保
護
法
を
国
会
で

強
行
す
る
な
ど
暴
走
を

加
速
さ
せ
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
原
発
再
稼

働
や
沖
縄
の
米
軍
新
基

地
建
設
、
憲
法
を
変

え
「
戦
争
す
る
国
づ
く

り
」
へ
の
道
を
突
き
進

も
う
と
し
て
い
ま
す
。

首
相
の
靖
国
神
社
参

拝
は
、
ア
ジ
ア
諸
国
ば

か
り
か
、
米
国
と
の
矛

盾
も
広
げ
て
い
ま
す
。

今
年
は
、
こ
う
し
た

安
倍
政
権
の
暴
走
を
ス

ト
ッ
プ
さ
せ
、
く
ら
し

と
民
主
主
義
を
守
る
政

治
の
実
現
に
全
力
を
あ

げ
る
決
意
で
す
。

猪
瀬
前
知
事
の
辞
任

に
よ
る
東
京
都
知
事
選

挙
は
、
２
月
9
日
が
投

票
日
と
な
り
ま
す
。
日

本
共
産
党
は
、
徳
洲
会

か
ら
の
「
裏
献
金
」
疑

惑
を
徹
底
追
及
す
る
と

と
も
に
、「
世
界
一
く

ら
し
や
す
い
東
京
へ
」

の
公
約
を
掲
げ
て
出
馬

を
決
意
し
た
宇
都
宮
け

ん
じ
さ
ん
を
推
薦
し
て
、

首
都
東
京
か
ら
政
治
の

流
れ
を
変
え
る
た
た
か

い
に
挑
み
ま
す
。

（
の
の
山
け
ん
）

保険料に関する区長への申し入れ ＝7日、北区役所

新
年
の
あ
い
さ
つ
を
す
る
、そ
ね
は
じ
め
都
議（
左
）

と
、の
の
山
け
ん
区
議 

＝
6
日
、赤
羽
駅
東
口

日本共産党北区議員団は7日、花川区長に対して、来年
度の国民健康保険料、後期高齢者医療保険料の値上げに反
対するよう申し入れました。今でさえ「払いたくても払えない」
水準であり、これ以上の値上げは区民生活に大打撃です。
要請を受けて国保年金課長は、後期高齢者医療保険料に

ついて「すでに23区長会としても東京都広域連合に負担増
の幅を抑えるよう要請している」などとのべました。

日本共産党
北区議員団

都知事
選挙



2014年 北区賀詞交歓会での花川区長あいさつ

「地域のきずな」強調するが

北区議員団ニュース

号外を発行

北区賀詞交歓会での合唱 ＝6日、北とぴあ・さくらホール

富
士
山
や
「
和
食
」

の
文
化
遺
産
登
録
、
東

京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
招
致

な
ど
を
も
っ
て
「
明
る

い
話
題
が
多
い
1
年
」

と
評
し
た
花
川
区
長
。

一
方
で
、
区
民
生
活
に

大
き
く
か
か
わ
る
消
費

税
増
税
や
秘
密
保
護
法

の
強
行
、
靖
国
参
拝
、

超
え
る
基
金
を
積
み
立

て
な
が
ら
「
財
政
が
厳

し
い
」
と
区
民
サ
ー
ビ

ス
削
減
を
強
行
す
る
姿

勢
は
、
容
認
で
き
る
も

の
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

住
民
意
見
を
尊
重

す
る
姿
勢
こ
そ

さ
ら
に
区
長
は
今
年
、

「
地
域
の
き
ず
な
づ
く

り
」
を
最
重
要
課
題
に

位
置
づ
け
る
と
の
べ
ま

し
た
が
、
こ
の
間
、
地

域
で
大
き
な
問
題
に

な
っ
て
い
る
の
は
、
住

環
境
を
壊
す
特
定
整
備

路
線
や
高
齢
者
の
居
場

所
を
奪
う
ふ
れ
あ
い
館

の
廃
止
な
ど
、
住
民
の

意
向
を
無
視
し
た
計
画

の
押
し
つ
け
で
す
。

住
民
の
意
見
を
最
優

先
に
尊
重
す
る
姿
勢
こ

そ
、
地
域
の
き
ず
な
づ

く
り
の
根
本
を
な
す
も

の
だ
と
思
い
ま
す
。

原
発
再
稼
働
へ
の
動
き

な
ど
、
安
倍
政
権
の
暴

走
に
は
ま
っ
た
く
言
及

し
ま
せ
ん
で
し
た
。

事
業・公
共
施
設
の

「
大
胆
な
見
直
し
」

区
民
の
福
祉
や
サ
ー

ビ
ス
に
つ
い
て
は
昨
年

同
様
、「
大
胆
な
見
直

新
年
の
仕
事
始
め
と
な
っ
た
６
日
、
北
と
ぴ
あ

で
北
区
賀
詞
交
歓
会
が
開
か
れ
、「
北
区
の
う
た
」

「
カ
チ
ュ
ー
シ
ャ
の
唄
」
の
合
唱
に
続
き
、
花
川
区

長
が
あ
い
さ
つ
に
立
ち
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

し
」
を
強
調
。

事
業
の
縮
減
・

廃
止
、
公
共
施

設
の
廃
止
や
複

合
化
を
さ
ら
に

す
す
め
る
と
表

明
し
ま
し
た
。

そ
の
根
拠
と

さ
れ
て
い
る
の

が
「
財
政
危

機
」
論
で
す
が
、

４
０
０
億
円
を

区内 4ヵ所ですすめられて
いる東京都の道路計画（特定
整備路線）を特集した日本共
産党北区議員団ニュース1月
号外が発行されました。
私のホームページからご覧
いただけます。

道路計画問題

のの山けん 検 索


